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Neuigkeiten von Pro Anima! 

Was war diesen Herbst los? 

Ich teile Euch mit Freude und Dankbarkeit mit, dass in letzten drei 
Monaten, trotz vielen durch Corona19 verursachten 
Einschränkungen,  in unserem Tierheim sehr viel los war.  Viele 
Hunde wurden gechippt, geimpft und reisefertig gemacht und 
vieles im Tierheim wurde repariert und verbessert, denn unsere 
Hunde sind Weltmeister im Kaputtmachen.  Das Alles haben wir 
Eurer ständigen Unterstützung  zu verdanken.  

Wir hatten trotz dem Virus doch einigen Besuch. Frau Matijevic kam 
aus Deutschland und nahm zwei Hunde mit. Frau Ralf kam zum 
zweiten mal aus Hamburg und nahm drei Hunde und vier Katzen 
mit. Frau Pfuetze, auch aus Deutschland, verbrachte drei Tage bei 
uns und beschäftigte sich mit den Tieren damit die lange Reise kein 
so großer Stress für sie ist. Sie nahm fünf Hunde mit.  

Und so machen wir trotz den Einschränkungen und dank der Hilfe 
großzügiger Menschen doch kleine Fortschritte. Das hilft uns sehr 
denn jeder freie Platz bedeutet, dass wir einem anderen Hund 
helfen können.  

 

 Neuer Arbeiter 
Santiago 

Die Suche nach einem neuen 
Arbeiter ging weiter. Immer 
wieder meldeten sich 
Interessenten, die dann 
entweder nicht kamen oder 
denen die Arbeit nicht zusagte.  

Unsere letzter Arbeiter blieb 
nicht sehr lange. Nun haben wir 
im Moment einen jungen, 
mexikanischen Künstler bei uns. 
Er meldete sich, da er Arbeit 
suchte und sagte zu. Obwohl er 
nur schlecht Serbisch spricht 
klappt es mit der Arbeit. Er ist 
pünktlich und zuverlässlich und 
bemüht sich. Wie lange er 
bleiben wird, wissen wir nicht.  

Der Winter ist eingezogen und die Temperaturen 
sind schon kalt. Die Wasserschüsseln gefrieren 
und wir müssen gut auf die Wasserzufuhr achten.  

 

  



 

 
Kaum jemand weg und mehr dazu! 
Dank drei entschlossenen Damen aus Deutschland, 
die die lange Reise nicht scheuten um nach Serbien zu 
kommen, durften doch mehrere Tiere ausreisen.  

Wir bedanken und sehr bei Frau Matijevic, die ihren 
Hund Malisa abholte und dann auch Mirvica mitnahm. 
Frau Ralf kam und nahm drei Hunde und vier Katzen 
nach Deutschland. Mit ihr sind Lea, Sweety und 
Tschoxi   (Hunde) und  Grace, Lea, Iskra und Mefi 
(Katzen) ausgereist. Frau Pfuetze nahm Emma, 
Mercury, Howard, Yuma und Bane brachte sie nach 
Deutschland.  

Im Oktober sind auch Moni, Nata, Kata und Lun 
ausgereist. Wir bedanken uns herzlichst für die 
freundliche Hilfe dieser Damen, die es den Tieren 
ermöglichten in ihr neues zu Hause zu ziehen 

Leider waren nicht alle so glücklich. Unsere liebe Rina 
und Lea haben uns für immer verlassen und  gingen 
über den Regenbogen. Wir vermissen sie sehr und sie 
bleiben als helle Punkte in unserer Erinnerung. 

Unsere Mila, die seit zwei Jahren  Probleme mit ihrem 
linken Vorderbein hatte, wurde das linke Bein 
amputiert. Wir hatten uns schweren Herzens dazu 
entschlossen , nachdem wir alles versuchten um das 
Bein zu retten. Leider, ohne Erfolg. Mila erholt sich 
jetzt von der Operation und läuft schon auf ihren drei  
gesunden Beinen.  Gleich nach der Operation 
erreichte uns eine gute Nachricht. Eine tierliebe 
Familie aus Deutschland möchte Mila adoptieren. Sie 
bekam auch den Titertest und kann in drei Monaten 
ausreisen. Mila und wir bedanken uns herzlich bei 
allen, die mit ihren Spenden ermöglichten, dass diese 
Operation gemacht werden konnte.  

Neue Tiere sind: Hündinnen Fenek und Elli, 
Hunde Leo und Billy, Katzen Vera, Anja und 
Hogar.  

 

 

Frau Pfuetze mit den Hunden.  

Tierneuigkeiten 

Mirica holte Mila einige Tage nach der 
OP ab. Sie freute sich so, dass sie nach 
Hause durfte.  
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In der letzten Zeit wurde im Tierheim vieles repariert. Die Betontreppen, die 
von Eis und Salz stark beschädigt waren, wurden mit Steinen belegt und sind 
damit nun viel sicherer.  

Vier letzte Dächer wurden  mit Hilfe der Spende 
von Herrn Räschle gebaut, so das es jetzt über 
allen Zwingern ein Dach  gibt. So können die 
Hunde in Sonne und Regen draußen sein.  

Das neue Katzenhaus, in der bis Frühling die 
Welpen waren, die viel Schaden eingerichtet 
haben, wurde repariert und für Kätzchen 
wohnbar gemacht. 

Außerdem  haben wir an vielen Stellen den Zaun repariert und befestigt  und 
viele teilweise durchgenagelte Hütten repariert. 

Der Vorderseite des Tierheims wurde mit 
neuem Schilf bedeckt.  

Es gibt ständig etwas zu reparieren. Die Tiere machen sehr viel kaputt. 
Besonders der Zaun muss in guter Form sein, damit niemand entwischen 
kann. Das Tierheim sieht aber sehr gut aus und wir bemühen uns immer die 
Konditionen für die Tiere so gut als möglich zu halten.  

 

 

  

Reparaturen 



 

 

Howard und Harry ziehen das grosse Los: 
$ÅÒ 'ÅÄÁÎËÅ 
.ÁÃÈÄÅÍ ×ÉÒ ÕÎÓÅÒÅ ÂÅÉÄÅÎ (ÕÎÄÅÊÕÎÇÓ -ÅÒÌÉÎ ɉ,ÁÂÏÒ "ÅÁÇÌÅɊ ÕÎÄ -ÁØ 
ɉ"ÅÒÎÅÒ 3ÅÎÎÅÎÈÕÎÄȾ'ÏÌÄÅÎ 2ÅÔÒÉÅÖÅÒ -ÉÓÃÈÌÉÎÇɊ ÌÅÉÄÅÒ ÎÁÃÈ ÖÉÅÌÅÎ 
*ÁÈÒÅÎ İÂÅÒ ÄÉÅ 2ÅÇÅÎÂÏÇÅÎÂÒİÃËÅ ÚÉÅÈÅÎ ÌÁÓÓÅÎ ÍÕÓÓÔÅÎȟ ×ÏÌÌÔÅÎ ×ÉÒ 
ÅÉÇÅÎÔÌÉÃÈ ÆİÒ ÓÅÈÒ ÌÁÎÇÅ :ÅÉÔ ÍÉÔ ÄÅÍ +ÁÐÉÔÅÌ (ÕÎÄ ÁÂÓÃÈÌÉÅħÅÎȢ !ÂÅÒ 
ÄÁ ÈÁÂÅÎ ×ÉÒ ÄÉÅ 2ÅÃÈÎÕÎÇ ÏÈÎÅ ÕÎÓÅÒ (ÅÒÚ ÇÅÍÁÃÈÔȦ .ÁÃÈ ÁÎÄÅÒÔÈÁÌÂ 
*ÁÈÒÅÎ ÆİÈÌÔÅ ÓÉÃÈ ÕÎÓÅÒ (ÁÕÓ ÓÅÈÒ ÆÒÅÍÄ ÁÎ ÕÎÄ ÉÒÇÅÄ×ÉÅ ÎÉÃÈÔ 
ËÏÍÐÌÅÔÔȢ !ÌÓÏ ÍÕÓÓÔÅÎ ×ÉÒ ×ÁÓ ÇÅÇÅÎ ÄÉÅ ,ÅÅÒÅ ÕÎÔÅÒÎÅÈÍÅÎȢ %ÉÎ 
:ÕÃÈÔÈÕÎÄ ËÁÍ ÆİÒ ÕÎÓ ÄÅÆÉÎÉÔÉÖ ÎÉÃÈÔ ÉÎ &ÒÁÇÅȢ 7ÉÒ ×ÏÌÌÔÅÎ ÁÕÆ ÊÅÄÅÎ 
&ÁÌÌ ÁÄÏÐÔÉÅÒÅÎȢ 3Ï×ÅÉÔ ÓÏ ÇÕÔȢ 
 
$ÅÎ ÒÉÃÈÔÉÇÅÎ 6ÅÒÅÉÎ ÆÉÎÄÅÎ 
.ÁÃÈ ÅÉÎÉÇÅÎ -ÉÓÓÅÒÆÏÌÇÅÎ ɉËÌÅÉÎÅ +ÉÎÄÅÒ ÓÉÎÄ ÎÉÃÈÔ ÇÅÒÎÅ ÇÅÓÅÈÅÎɊ ÕÎÄ 
ÖÉÅÌÅÎ ÖÉÅÌÅÎ 4ÒßÎÅÎ ÓÐßÔÅÒ ÓÉÎÄ ×ÉÒ ÁÕÆ 5Í×ÅÇÅÎ ÚÕ ÅÉÎÅÍ ËÌÅÉÎÅÎ 
6ÅÒÅÉÎ .ÁÍÅÎÓ 4ÒÁÕÒÉÇÅ (ÕÄÅÓÅÅÌÅÎ ÇÅÓÔÏħÅÎȢ 3ÃÈÎÅÌÌ ÆÁÎÄÅÎ ×ÉÒ ÅÉÎÅÎ 
$ÒÁÈÔ ÕÎÄ ÈÁÂÅÎ ÚÕÅÉÎÁÎÄÅÒ ÇÅÆÕÎÄÅÎȢ 7ÉÒ ÆİÈÌÔÅÎ ÕÎÓ ÓÏÆÏÒÔ ÓÅÈÒ ×ÏÈÌȢ 7ÉÒ ÈÁÂÅÎ ÕÎÓÅÒÅ 6ÏÒÓÔÅÌÌÕÎÇÅÎ 
ÇÅÎÁÎÎÔȟ ×ÏÂÅÉ ÕÎÓ ÅÉÇÅÎÔÌÉÃÈ ÎÕÒ ×ÉÃÈÔÉÇ ×ÁÒ ΅+ÉÎÄÅÒÌÉÅÂ΅ ÕÎÄ ΅ÎÉÃÈÔ ÇÁÎÚ ÓÏ ÇÒÏħ΅ȟ ÄÅÒ +ÉÎÄÅÒ ×ÅÇÅÎȢ !ÂÅÒ 
ÁÌÌÅÓ ÁÎÄÅÒ ×ÁÒ ÕÎÓ ÅÉÇÅÎÔÌÉÃÈ ÅÇÁÌȦ .ÏÃÈ ÁÍ ÓÅÌÂÅÎ !ÂÅÎÄ ÂÅËÁÍÅÎ ×ÉÒ ÅÉÎ 6ÉÄÅÏ ÇÅÓÃÈÉÃËÔȟ ×ÁÓ ÍÅÉÎÅÎ 
-ÁÎÎ ÕÎÄ ÍÉÃÈ ÕÍÇÅÈÁÕÅÎ ÈÁÔȢ $ÅÒ 6ÅÒÍÅÒËȟ ÄÁÓÓ (ÁÒÒÙ ÅÔ×ÁÓ ÇÒĘħÅÒ ÉÓÔȟ ×ÁÒ ÖĘÌÌÉÇ ÎÅÂÅÎÓßÃÈÌÉÃÈ ÕÎÄ 
ÓÐÉÅÌÔÅ ËÅÉÎÅ 2ÏÌÌÅȢ 7ÅÒ ÁÂÅÒ ÄÁÚÕ ËÁÍȟ ×ÁÒ ÅÉÎ "ÒÕÄÅÒ .ÁÍÅÎÓ (Ï×ÁÒÄȦ 
 
$ÉÅ (ÕÎÄÅÂÒİÄÅÒ 
)ÃÈ ËÁÎÎ ÅÓ ÎÉÃÈÔ ÁÎÄÅÒÓ ÂÅÓÃÈÒÅÉÂÅÎȟ ÁÌÓ ÄÁÓ ÅÓ ÕÍ ÕÎÓ ÖÏÌÌËÏÍÍÅÎ ÇÅÓÃÈÅÈÅÎ ×ÁÒȢ 7ÉÒ ÈÁÂÅÎ ÄÉÅÓÅÓ 6ÉÄÅÏ 
ÖÏÎ (ÁÒÒÙ ÕÎÄ (Ï×ÁÒÄ ÇÅÆİÈÌÔÅ ÈÕÎÄÅÒÔÅ -ÁÌÅ ÁÎÇÅÓÃÈÁÕÔ ÕÎÄ ÇÁÎÚ ÅÈÒÌÉÃÈȟ ÄÉÅ %ÎÔÓÃÈÅÉÄÕÎÇ ×ÁÒ ÌßÎÇÓÔ 
ÇÅÆÁÌÌÅÎȢ $ÉÅ "ÅÓÃÈÒÅÉÂÕÎÇ ÁÕÆ ÄÅÒ (ÏÍÅÐÁÇÅ ÈÁÔ ÕÎÓ ÓÅÈÒ ÂÅÒİÈÒÔ ÕÎÄ ÄÁ ×ÉÒ ÊÁ ÅÉÇÅÎÔÌÉÃÈ ÅÈ ÇÅÒÎÅ ×ÉÅÄÅÒ 
Ú×ÅÉ (ÕÎÄÅ ÈÁÂÅÎ ×ÏÌÌÔÅÎȟ ×ÁÒÕÍ ÁÌÓÏ ÎÉÃÈÔ ÄÉÅÓÅ "ÅÉÄÅÎȩ 
 
7ÁÒÔÅÎ ×ÁÒÔÅÎ ×ÁÒÔÅÎ 
.ÁÃÈÄÅÍ ÁÌÌÅ &ÏÒÍÁÌÉÔßÔÅÎ ÇÅËÌßÒÔ ×ÁÒÅÎ ÕÎÄ ×ÉÒ ÎÕÎ ÏÆÆÉÚÉÅÌÌÅ !ÄÏÐÔÉÖÅÌÔÅÒÎ ×ÁÒÅÎȟ ×ÕÒÄÅ ×ÉÅ ×ÉÌÄ ÁÌÌÅÓ ÆİÒ 
ÕÎÓÅÒÅ (ÕÎÄÅÊÕÎÇÓ ÂÅÓÏÒÇÔȢ,ÅÉÄÅÒ ×ÕÒÄÅÎ ÕÎÓÅÒÅ ÂÅÉÄÅÎ (ÕÎÄÅÊÕÎÇÓ ÁÕÆ (ÅÒÚ×ÕÒÍ ÐÏÓÉÔÉÖ ÇÅÔÅÓÔÅÔȟ ×ÁÓ ÂÅÉ 
ÕÎÓ ÆİÒ ÚÉÅÍÌÉÃÈ ÇÒÏħÅ 6ÅÒÕÎÓÉÃÈÅÒÕÎÇ ÓÏÒÇÔÅȢ 7ÉÒ ×ÁÒÅÎ ÍÉÔ ÄÉÅÓÅÍ 4ÈÅÍÁ İÂÅÒÈÁÕÐÔ ÎÉÃÈÔ ÖÅÒÔÒÁÕÔ ÕÎÄ ÄÉÅ 
4ÉÅÒßÒÚÔÅ ÂÅÉ ÕÎÓ ÌÅÉÄÅÒ ÁÕÃÈ ÎÉÃÈÔ ÕÎÄ ÒÉÅÔÅÎ ÕÎÓ ÁÂȟ ÄÉÅ ÂÅÉÄÅÎ *ÕÎÇÓ ÚÕ ÁÄÏÐÔÉÅÒÅÎȢ :ÕÍ 'ÌİÃË ËÏÎÎÔÅ ÍÁÎ 
ÕÎÓ ÄÁÎÎ ÄÏÃÈ ÄÉÅ !ÎÇÓÔ ÎÅÈÍÅÎ ÕÎÄ ÁÌÌÅ "ÅÄÅÎËÅÎ ÂÅÉÓÅÉÔÅ ÒßÕÍÅÎȢ !Î ÄÉÅÓÅÒ 3ÔÅÌÌÅ ÎÏÃÈÍÁÌ ÅÉÎ 
ÒÉÅÓÅÎÇÒÏħÅÓ ÈÅÒÚÌÉÃÈÅÓ $ÁÎËÅÓÃÈĘÎȦȦȦ .ÕÎ ÈÉÅħ ÅÓ ×ÁÒÔÅÎ ÁÕÆ ÄÅÎ ΨέȢΧΨȢΨΦΧήȢ %ÉÎÅ ÄÅÒ ÌßÎÇÓÔÅÎ 7ÁÒÔÅÚÅÉÔÅÎ 
ÆİÒ ÕÎÓ İÂÅÒÈÁÕÐÔȢ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Adoptionsgeschichten 



 

$ÉÅ !ÎËÕÎÆÔ 
%ÎÄÌÉÃÈ ×ÁÒ ÄÅÒ ÌÁÎÇÅÒÓÅÈÎÔÅ 4ÁÇ ÇÅËÏÍÍÅÎȢ $ÉÅÓÅÓ 'ÅÆİÈÌ ÎÉÃÈÔ ÚÕ ×ÉÓÓÅÎȟ ×ÅÒ +ÉÌÏÍÅÔÅÒ ÆİÒ +ÉÌÏÍÅÔÅÒ 
ÉÍÍÅÒ ÎßÈÅÒ ËÏÍÍÔ ÕÎÄ ÕÎÓÅÒ ,ÅÂÅÎ ÆİÒ ÉÍÍÅÒ ÖÅÒßÎÄÅÒÎ ×ÉÒÄȢ $ÁÎÎ ÇÅÇÅÎ ΧήȢΩΦ 5ÈÒ ËÌÉÎÇÅÌÔÅ ÄÁÓ (ÁÎÄÙ 
ÕÎÄ ÉÎ ÅÉÎÅÒ ÈÁÌÂÅÎ 3ÔÕÎÄÅ ÓÏÌÌÔÅ ÄÁÓ 7ÁÒÔÅÎ ÅÉÎ %ÎÄÅ ÈÁÂÅÎȢ$ÉÅ ÅÒÓÔÅÎ "ÌÉÃËÅ ÄÅÒ ÂÅÉÄÅÎ -ßÕÓÅ ×ÅÒÄÅ ÉÃÈ 
ÎÉÅ ÖÅÒÇÅÓÓÅÎȢ .ÅÕÇÉÅÒ ÕÎÄ !ÎÇÓÔ ÖÏÒ ÄÅÍ 5ÎÇÅ×ÉÓÓÅÎȢ 
 
$ÉÅ ÅÒÓÔÅÎ 4ÁÇÅ 
$ÉÅ ÅÒÓÔÅÎ 4ÁÇÅ ×ÁÒÅÎ ÆİÒ ÕÎÓ ÁÌÌÅ ÓÅÈÒ ÁÕÆÒÅÇÅÎÄ ÕÎÄ ÂÅÓÏÎÄÅÒÓȢ (ÁÒÒÙ ÕÎÄ (Ï×ÁÒÄ ×ÁÒÅÎ ÁÂÓÏÌÕÔ ÌÉÅÂ ÕÎÄ 
ÎÅÕÇÉÅÒÉÇȢ !ÂÅÒ ÄÁÓ ÖÉÅÌÅ .ÅÕÅ ÍÁÃÈÔÅ ÄÅÎ ÂÅÉÄÅÎ ÁÕÃÈ !ÎÇÓÔȢ $ÁÓ 3ÃÈÌÁÆÚÉÍÍÅÒ ÖÏÎ ÍÅÉÎÅÍ -ÁÎÎ ÕÎÄ ÍÉÒ 
×ÁÒ ÉÈÒÅ +ÏÍÍÁÎÄÏÚÅÎÔÒÁÌÅȢ $Á ÆİÈÌÔÅÎ ÓÉÅ ÓÉÃÈ ÓÉÃÈÅÒ ÕÎÄ ËÏÎÎÔÅÎ ÁÕÃÈ ÓÃÈÎÅÌÌ ÅÎÔÓÐÁÎÎÅÎȢ 2ÁÕÓ ÇÅÈÅÎ 
×ÁÒ ÁÍ !ÎÆÁÎÇ ÆİÒ ÄÉÅ Ú×ÅÉ ÅÉÎÅ ÒÉÃÈÔÉÇÅ (ÅÒÁÕÓÆÏÒÄÅÒÕÎÇ ÁÂÅÒ ÄÅÒ 'ÁÒÔÅÎ ×ÁÒ ÓÃÈÎÅÌÌ ÅÒÏÂÅÒÔȢ 
3ÔÒÅÉÃÈÅÌÅÉÎÈÅÉÔÅÎ ×ÁÒÅÎ ÓÅÈÒ ÓÃÈÎÅÌÌ ×ÉÌÌËÏÍÍÅÎ ÕÎÄ ×ÕÒÄÅÎ ÇÅÒÎÅ ÁÎÇÅÎÏÍÍÅÎȢ .ÁÃÈ ×ÅÎÉÇÅÎ 4ÁÇÅÎ 
ÓÔÁÎÄ 3ÉÌÖÅÓÔÅÒ ÖÏÒ ÄÅÒ 4İÒ ÕÎÄ ×ÉÒ ÈÁÂÅÎ ÚÕÇÅÓÅÈÅÎȟÄÁÓÓ ×ÉÒ 'ÁÓÓÉÇÅÈÅÎ ÕÎÄ ÁÌÌÅÓ ×ÁÓ ÄÒÁÕħÅÎ ÉÓÔ ÓÃÈÎÅÌÌ 
ÁÂÈÁÎÄÅÌÔÅÎȢ $ÁÓ &ÅÕÅÒ×ÅÒË ÁÕÓ ÄÅÒ .ÁÃÈÂÁÒÓÃÈÁÆÔȟ ÂÒÁÃÈÔÅ ÄÉÅ ÂÅÉÄÅÎ ÔÏÔÁÌ ÁÕÓ ÄÅÒ &ÁÓÓÕÎÇ ÕÎÄ ×ÉÒ 
ÂÅÔÅÔÅÎ ÅÉÎÆÁÃÈ ÎÕÒȟ ÄÁÓÓ ÅÓ ÓÃÈÎÅÌÌ ÖÏÒİÂÅÒ ÇÅÈÔ ÕÎÄ 2ÕÈÅ ÅÉÎËÅÈÒÔȢ $ÁÎÁÃÈ ×ÕÒÄÅÎ ÓÉÅ ÓÃÈÎÅÌÌ ×ÉÅÄÅÒ ÒÕÈÉÇȢ 
:ÕÍ 'ÌİÃËȦ 
 
.ÕÎȟ ÆÁÓÔ Ψ *ÁÈÒÅ ÓÐßÔÅÒ 
7ÁÓ ËÁÎÎ ÍÁÎ ÁÎÄÅÒÅÓ ÓÁÇÅÎȟ ÁÌÓ ÄÁÓ ÄÉÅÓÅ 
!ÄÏÐÔÉÏÎ ÅÉÎ ÖÏÌÌÅÒ %ÒÆÏÌÇ ×ÁÒ ÕÎÄ ×ÉÒ ÄÉÅ 
ÂÅÓÔÅÎ &ÒÅÕÎÄÅ ÆİÒ ÕÎÓ ÕÎÄ ÕÎÓÅÒÅ +ÉÎÄÅÒ 
ÈÁÂÅÎȢ (ÁÒÒÙ ÕÎÄ (Ï×ÁÒÄ ÓÉÎÄ ÉÍÍÅÒ ÍÉÔÔÅÎ 
ÄÒÉÎȟ ÓÔÁÔÔ ÎÕÒ ÄÁÂÅÉȢ 3ÉÅ ÈÁÂÅÎ ÓÉÃÈ 
ÖÏÌÌÓÔßÎÄÉÇ ÉÎ ÕÎÓÅÒÅ &ÁÍÉÌÉÅ ÉÎÔÅÇÒÉÅÒÔ ÕÎÄ ÅÓ 
ÉÓÔȟ ÁÌÓ ÏÂ ÓÉÅ ÓÃÈÏÎ ÉÍÍÅÒ ÂÅÉ ÕÎÓ ÇÅÌÅÂÔ 
ÈßÔÔÅÎȢ $ÅÎ (ÅÒÚ×ÕÒÍ ÈÁÂÅÎ ÓÉÅ ÚÕÍ 'ÌİÃË 
ÁÕÃÈ ÏÈÎÅ ÂÌÅÉÂÅÎÄÅ 3ÃÈßÄÅÎ İÂÅÒÓÔÁÎÄÅÎ 
ÕÎÄ ÓÉÅ ÓÉÎÄ ÁÂÓÏÌÕÔ ÆÉÔ ÕÎÄ ÌÅÂÅÎÓÌÕÓÔÉÇȢ 
&İÒ ÕÎÓ ×ÁÒ ÕÎÄ ÉÓÔ ÅÓ ÄÉÅ ÒÉÃÈÔÉÇÅ %ÎÔÓÃÈÅÉÄÕÎÇ ÇÅ×ÅÓÅÎ ÕÎÄ ×ÉÒ ×İÒÄÅÎ ÅÓ ÉÍÍÅÒ ×ÉÅÄÅÒ ÍÁÃÈÅÎ ÕÎÄ 
ËĘÎÎÅÎ ÅÓ ÊÅÄÅÍ ÁÎÓ (ÅÒÚ ÌÅÇÅÎȟ !ÄÏÐÔÉÖÅÌÔÅÒÎ ÚÕ ×ÅÒÄÅÎȢ -ÁÎ ÍÁÃÈÔ ÓÉÃÈ ÉÍ 6ÏÒÆÅÌÄ İÂÅÒ ÁÌÌÅÓ ÍĘÇÌÉÃÈÅ 
'ÅÄÁÎËÅÎȟ ×ÁÓ ÓÃÈÉÅÆ ÇÅÈÅÎ ËĘÎÎÔÅ ÕÎÄ ÄÁÂÅÉ ÉÓÔ ÄÁÓ 3ÃÈÌÉÍÍÓÔÅȟ ×ÁÓ ÅÉÇÅÎÔÌÉÃÈ ÐÁÓÓÉÅÒÅÎ ËĘÎÎÔÅ ÄÁÓÓ ÍÁÎ 
ÖÅÒÐÁÓÓÔ ÅÉÎÅÒ ÔÏÌÌÅÎ 3ÅÅÌÅ ÅÉÎ ÚÕ (ÁÕÓÅ ÚÕ ÓÃÈÅÎËÅÎȢ 7ÉÒ ×İÎÓÃÈÅÎ ÕÎÄ ÈÏÆÆÅÎȟ ÄÁÓÓ ÖÉÅÌÅ 3ÃÈİÔÚÌÉÎÇÅ ÖÏÎ 
-ÉÒÉÃÁ ÉÎ :ÕËÕÎÆÔ ÅÉÎ ÚÕ (ÁÕÓÅ ÆÉÎÄÅÎ ÕÎÄ ÅÉÎ ÓÃÈĘÎÅÓ ,ÅÂÅÎ ÈÁÂÅÎ ÄİÒÆÅÎȢ *ÅÄÅ 3ÅÅÌÅ ÈÁÔ ÅÓ ÍÅÈÒ ÁÌÓ 
ÖÅÒÄÉÅÎÔȢ 
 
$ÁÎËÅ ÁÎ ÄÁÓ ÇÁÎÚÅ 4ÅÁÍ ÖÏÎ -ÉÒÉÃÁȟ ÆİÒ ÉÈÒÅÎ ÕÎÅÒÍİÄÌÉÃÈÅÎ %ÉÎÓÁÔÚ 4ÉÅÒÅÎ ÚÕ ÈÅÌÆÅÎ ÕÎÄ ÅÉÎÅÎ ÓÉÃÈÅÒÅÓ ÚÕ 
(ÁÕÓÅ ÚÕ ÇÅÂÅÎȢ 
 

 

 

Manchmal muss man nur zur richtigen Zeit am richtigen Ort 
sein! 



 

 
Diese Tiere haben alle Impfungen und Titertest. 
 

Mirko ɀ geboren 2014, ca. 50 cm gross 

Mirko kam ins Tierheim als Welpe und hat schon 
einige Jahre dort verbracht. Mirica fand ihn alleine 
und hilfesuchend in einem Strassengraben. Damals 
war ich gerade mal 5 Wochen alt. Nun bin ich schon 
gross und ein hübscher Hund geworden. Leider fehlt 
mir auch noch endlich ein Zuhause mit lieben 
Menschen, wo ich frei sein kann, beschäftigt werde 
und ich meine Menschen zum toben und kuscheln 
habe. Man sagt ich sei ein wirklich lieber und 
verträglicher Hund und das man mit mir viel spielen 
kann. Ich liebe es nämlich mit meinen 
Hundefreunden zu rennen und zu toben. 

 

 

 

 

Olga ɀ geboren 2017, ca. 45 cm gross 

 
Die bildschöne Mischlingshündin hat seidenglattes, 
kurzes schwarzes Fell und wunderschöne braune 
Augen. Olga ist sehr sportlich und aktiv und sucht 
Menschen die gerne lange Spaziergänge in der 
Natur unternehmen und dafür noch den geeigneten 
vierbeinigen Partner suchen. Sie liebt es zu toben 
und zu rennen und braucht viel Bewegung, Olga ist 
eine echte Sportskanone. Eine Hundeschule würde 
ihr sicherlich gut tun und viel Freude bereiten. Sie ist 
eine ganz liebe, verspielte und offene Hündin die 
keinerlei Ängste zeigt und sich über jede kleine 
Aufmerksamkeit sehr freut. Mit Rüden und anderen 
Hündinnen versteht sie sich auch bestens und tritt 
allem und jedem freundlich entgegen. Wer sucht 
noch einen sportlichen und aktiven Partner an seiner 
Seite? Bitte melden Sie sich, Olga wartet und kann 
es kaum erwarten, das Leben zu genießen und die 
Welt kennenzulernen.   

 

 
  

Hunde zur Adoption bereit! 

Mehr Informationen, Fotos und Videos auf unserer 
Internetseite: http://www.traurige -hundeseelen.de 


